

Le Centre, qui est une organisation canadienne, sera néanmoins, par son personnel et son caractère, une entité internationale. Il financera, partout où existent des spécialistes et des institutions compétentes, la recherche relative à des problèmes comme l'évaluation des ressources minérales, la conservation et la distribution des aliments, l'amélioration des produits et des techniques agricoles, et la mise en valeur d'industries à forte main-d'oeuvre. Le conseil d'administration est largement représentatif des pays en voie de développement comme des pays industrialisés, bien que le président, le vice-président et la majorité des voix au Conseil, qui est composé de 21 membres, ainsi que les sept membres du Bureau, soient des Canadiens. La première réunion du Conseil d'administration a eu lieu en octobre 1970.

Le CRDI, qui constitue une expérience à long terme offrant de grands avantages virtuels, permettra de remédier aux imperfections des programmes d'aide existants. Le Gouvernement a déclaré que le CRDI recevra un minimum de 30 millions de dollars au cours des cinq premières années de son fonctionnement.

RP/A

DOCS
CA1 EA9 R86 FRE
1971 mars
L'aide extérieure canadienne. --
53953937

LIBRARY E A / BIBLIOTHÈQUE A E



3 5036 01045556 9